

## **MUÑOZ ABAD, Agustín**

Sacerdote (1922-2004)

**Nacimiento:** Alcoy (Alicante), 9 de marzo de 1922.

**Profesión religiosa:** Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 8 de noviembre de 1942.

**Ordenación sacerdotal:** Barcelona, 31 de mayo de 1952.

**Defunción:** Barcelona-Martí-Codolar, 18 de julio de 2004, a los 82 años.

Nació en Alcoy el 9 de marzo de 1922. Sus cristianísimos padres, Francisco y Josefina, entregaron dos hijos a la Congregación: Agustín y Rafael. De pequeño estudió en el colegio salesiano, como su hermano Rafael, y asistía al oratorio. Orientado, como otros muchos, por don Juan Corbella, se embarcó en la aventura de ser salesiano, y en 1941, a los 19 años, marchó a Sant Vicenç dels Horts para hacer el aspirantado y después el noviciado, que coronó con la profesión religiosa el 8 de noviembre de 1942.

Los estudios de filosofía los hizo en Gerona (1942-1944) y el tirocinio práctico en Horta (1944-1945) y en Valencia-San Antonio (1945-1948), a la vez que comenzaba estudios universitarios. Inicia teología en Carabanchel Alto (1948-1950), la continúa en Martí-Codolar (1950-1952) y se ordena sacerdote en el Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona, el 31 de mayo de 1952.

Ya sacerdote, trabajó en las casas de Mataró, Rocafort, Sarria, Horta y Sant Vicenç dels Horts. Obtuvo la licenciatura en Químicas por la Universidad de Barcelona. Estuvo destinado en Ripoll como consejero de estudios y pasó después a director (1960-1969). Fue a continuación director de Tremp (Lérida). Y en 1972 fue destinado como profesor a Mataró y en 1974 a Horta.

El curso 1980-1981 hizo un curso de espiritualidad en Roma, donde investigó sobre «María en Los Focolares». Vuelto a España, es destinado a Huesca (1981-1987); debido a la pérdida de oído, tuvo que dejar las clases con gran disgusto suyo. Vuelve a Ripoll para trabajar en la parroquia, dedicado a la pastoral de enfermos. En 1990 se le encarga la enfermería de la residencia de Martí-Codolar, donde puede atender a su hermano Rafael. En 1993 realiza un curso de formación permanente en El Campello. Pasa después 11 años en la parroquia de Santa Eugenia de Gerona.

Fallece en Barcelona-Martí-Codolar el 18 de julio de 2004, a los 82 años de edad.

Persona de convicciones muy profundas y entusiasmo desbordante, vivía todo con gran intensidad, irradiando por doquier alegría y sentido de Dios. A pesar de su carácter fuerte y exigente, sabía pedir perdón cuando su genio le jugaba una mala pasada. Tras su estancia en Roma, su vida experimentó un gran cambio; aumentó su ascetismo y atemperó su carácter.

Vivía intensamente la eucaristía y la presencia de Jesús sacramentado; antes de acostarse se pasaba un rato largo en la capilla en devota oración. Vivía con gran confianza en Dios Padre y en el amor a la Virgen. Tenía un espíritu alegre y se mostraba muy agradecido por las atenciones que recibía; quería mucho a las personas y era muy querido por todos.

Toda su honda vivencia espiritual la sabía comunicar a la gente y a los salesianos en los retiros mensuales y en las reuniones en que participaba. Era muy sensible al tema de la unidad y la comunión entre todos.